## 実況アナウンサーの魅力と、交流戦のススメ

手たち。ピットアウトからゴー ルまでの約4分間、そんな彼ら の動きを際立たせてくれるのが の動きを際立たせてくれるのが かつて、SGといえば、実況 かつて、SGといえば、実況 かつて、SGといえば、実況 かつて、SGといえば、実況 の顔ぶれも決まっていた。内田 の顔ぶれも決まっていた。内田 の顔がれも決まっていた。内田 の顔がれも決まっていた。内田 の顔がれも決まっていた。

そんな状況が少し変わったではないだろうか。

ところが最近、面白い動きがところが最近、面白い動きが出てきた。びわこで住之江の市間学アナの声を聴く機会があった。さらに、浜名湖では戸田やた。さらに、浜名湖では戸田やた。ならに、浜名湖では戸田やた。さらに、浜名湖では戸田やた。さらに、浜名湖では戸田やでは宮崎の一名に、

声が響く浜名湖は、広大な水面

(ウエスギ

はなく、 るファンも多いはずだ。 間を担当するとなれば、 当しているが、仮に違う人が節 その存在は決して表立つもので 実に個性的な人が多い。しかし、 ぼ100%は椛島健一アナが担 なった。児島の場合、 者の月間予定を公開するように ジ上で実況アナウンサーと解説 最近児島では、公式ホームペー いことがほとんどだ。そんな中 ボートレースの実況アナは、 名前さえ知られていな 実況のほ 注目す

思えば、プロ野球では6月のでか。

たとえば、事前にアナウンサー交流企画として告知し、児島にびわこのアナ、浜名湖に宮島にびわこのアナを呼ぶ。お気に入りのアのアナを呼ぶ。お気に入りのアのアナを呼ぶ。お気に入りのアカン層の拡大にも繋がるり、ファン層の拡大にも繋がるがろう。

レースを私は見てみたい。ちにももっと光が当たるボートらこそ、そんなアナウンサーたらこそ、そんなアナウンサーたがあることは間違いない。だかースを彩るがもう一つの主役がある。

だれ、これのません。セクシーボイスが炸裂した。してしまう。津でも土谷アナのがまるで狭い戸田のように錯覚がまるで狭い戸田のように錯覚